



## Ein Maistrauß für das Königspaar

**ALLAGEN.** (st) Udo Südkompanie-Chef Rudolf Wick und Vorstandsmitglied Alfons Roderfeld übernahmen am Dienstag Abend die einzige offizielle Aufgabe beim „Tanz in den Mai“ auf der Allagener Anhöhe. Bevor der Tanz offiziell eröffnet wurde

übergaben sie den traditionellen Blumenstrauß an das amtierende Königspaar Egbert und Walburga Adrians. Unter den Klängen der Ulkkapelle wurde rund um den neuen Maibaum stimmungsvoll der Mai empfangen. Foto: Schmallenberg